

Mittelkompanie holte erstmals den Wanderpokal der Sebastianus-Schützen

Allagener Schützen investierten im Vorjahr 50 000 DM – Werner Müller jetzt neuer Königsoffizier



Der Wanderpokal der Gesamtbruderschaft ging an den Kompanieführer der Mittelkompanie Allagen, Franz Schröder.

Allagen. In der von rund 260 Schützen besuchten Jahreshauptversammlung standen Neuwahlen in der Führungsspitze der St. Sebastianus Schützenbruderschaft im Mittelpunkt. Sie brachten ein einstimmiges Votum für die in den geschäftsführenden Vorstand vorgeschlagene Mitglieder, Gregor Schulte, Oberst, Dieter Beckschäfer, Major und Franz Schröder, Rendant. Zum Königsoffizier wurde Werner Müller gewählt. Er löste den auf eigenen Wunsch ausgeschiedenen Ferdi Risse ab, der in Anerkennung seiner langen Vorstandstätigkeit zum Ehrenmitglied ernannt wurde.

Gregor Schulte gab einen kurzen Jahresbericht und dankte allen für die gute Beteiligung an den Veranstaltungen sowie für die geleistete Arbeit in 1984. Er ging dabei auch auf die Investitionsmaßnahmen der Bruderschaft ein: Angefangen von der Installierung einiger Fenster, Anschaffung einer neuen und Restaurierung der zwei alten Fahnen bis hin zum neuen Zelt. Immerhin wurden insgesamt 50 000 DM zur Verfügung gestellt.

Ferdi Linnhoff erstattete den umfangreichen Kassenbericht. Den Bericht der Unterstützungskasse gab August Nießen. In diesem Zusammenhang teilte Oberst Schulte mit, daß die Unterstützungskasse in der

bisherigen Form vom Regierungspräsidenten in Arnberg nicht mehr akzeptiert wird. In einer Mitgliederversammlung im Februar/März will man das Thema mit einem Sachbearbeiter beraten.

Der Schankbetrieb für das Schützenfest wurde an Werner Ferber, Allagen/Westendorf, vergeben. Die Musikgestaltung haben das Blasorchester Allagen und der Spielmannszug der Feuerwehr Allagen übernommen. Das Tambourkorps „Einigkeit“ Niederbergheim, das Fanfarenkorps Allagen und die Musikvereinigung Beleckle geben ihre Unterstützung zu den Festzügen.

Beim Schießwettbewerb um den Wanderpokal der Gesamt-

bruderschafterrang die Mittelkompanie erstmals diese begehrte Trophäe. An 2. Stelle lag die Südkompanie vor den Schützen der Nordkompanie.

Doch nicht nur auf Vereins-ebene waren Allagen's Schützen erfolgreich; beim Wettbewerb um den Kreis-Wanderpokal erzielte die Gruppe mit Berthold Helle, Thomas Roderfeld, Elmar Eickhoff und Ralf Lenze den 1. Platz in der Disziplin Luftpistole, und den Wanderpokal. In der Gruppe Luftpistole belegten Josef Helle, Albert Bamberg, Heinz Risse und Andreas Linnhoff den 2. Platz. Bester Einzelschütze in der Disziplin Luftpistole war Josef Helle.



Den Kreis-Wanderpokal konnte der Vorsitzende des Schießvereins Möhnetal, Franz Arens, entgegennehmen.

(WP-Bilder: Bühner)